
Estimados Colegas de la AAA

Con relación al tema de la “mesa redonda sobre planetarios” que ha
producido un profundo malestar en nuestra comunidad astronómica,
quisiera agregar una breve reflexión.

La situación ha sido expresada con toda claridad por la Decana de
nuestra  Facultad  y  concuerdo  completamente  en  que  las  cosas
debieron ser de otro modo.  Hubo tiempo para la reparación de un
planteo inicial que fácilmente hubiera podido satisfacer un pedido que
creo estaba plenamente justificado.

Me gustaría agregar que el Planetario de nuestra Facultad no fue un
logro  sencillo  de  obtener.  Se  comprometieron  con  él  4  distintas
gestiones de la Facultad y la Universidad. Desde su planteo original
hasta hoy trascurrió más de una década de esfuerzo y dedicación de
muchas personas.

Así  se  puede  afirmar  que  este  Planetario  de  la  Facultad  fue
acompañado  e  impulsado  por  muchos  actores  universitarios  y
políticos,  y  estamos  muy  orgullosos  con  lo  que  se  ha  logrado:  el
primer planetario universitario del país en manos de una comunidad
de docentes e investigadores de la Astronomía.

Tenemos cosas para decir en temas de difusión y enseñanza de la
Astronomía  después de 122 años de existencia  durante los  cuales
todos los astrónomos platenses atendimos visitas, fuimos parte de un
programa  de  difusión  de  la  Astronomía  y  tratamos  de  dejar  este
legado a los más jóvenes. Con ese principal objetivo nació nuestro
planetario,  que  no  es  más  que  una  nueva  y  potente  herramienta
donde volcar la experiencia de décadas  de extensión y difusión. 

Sin otro particular, los saludo afectuosamente, 

Lic. Raúl Perdomo


